



## 中学3年生、いよいよあと2日。ご卒業おめでとうございます。

田人小・中学校を引っ張ってきた中学3年生が、いよいよあさって13日に卒業を迎えます。義務教育9年間で培ってきたすべてのことを出し切った、あつという間の1年間でした。半年間準備してきた修学旅行も思い出深いものとなりました。合同運動会では、応援合戦をはじめ、あるときは先頭に立って、またあるときは縁の下の力持ちとなって運動会を盛り上げました。中体連では、たとえ転んでも、シャトルが床に落ちる直前まで諦めずに追いかけて、思いっきり手を伸ばして打ち返そうとする姿勢、本当に感動しました。駅伝大会への取り組み、女子チームの出場に対して、全員で練習からサポートした結果、自己ベスト、チームベストを出し、全員がすがすがしい顔で終わることができました。合同文化祭、企画・運営はさることながら、棒術、念仏太鼓、そしてよさこいとやるのがたくさんあるのにもかかわらず、それをやってのける行動力は、他の学校の生徒には絶対に真似できません。

この学校で取り組んできたことは、決して平坦なことではなかったと思います。嫌になり投げ出したいと思ったこともあったでしょう。でもそれをやりきった中学3年生は、どの世界へ出て自信をもってやれる人になっているはずです。どうぞ、新天地で思いっきり、自信をもって、ご活躍ください。

保護者の皆様が、今まで子どもたちの活動を陰に陽に支えてくださったことは、子どもたちの中にしっかりと生きています。子どもたちが本当の意味で巣立つまでにはまだ時間がありますが、田人小・中で培った力はもとより底知れぬ可能性をもつ子どもたちをこれからも温かく見守っていただければと思います。ありがとうございました。

## 5・6年生がコンニャク作りを行いました。



田人公民館、農業青年連盟のみなさんにお世話になって、小学生全員で5月に植え、11月に収穫したたくさんの大きいコンニャク芋を、2月13日(水)に、5・6年生がコンニャクにする作業を行いました。緑川さんはじめ4名のJA女性部の皆様にお世話になり、公民館の調理室で行いました。

出来上がったコンニャクは、スライスしてお刺身にして、給食の時に、小・中学校の児童・生徒・先生方みんなに食べてもらいました。また、各家庭へのお土産用も作りました。いかがだったでしょうか？

自分たちが植えて、自分たちで収穫、そして自分たちで作ったコンニャク。他では経験できないことです。このような田人のよさを1年かけて味わうことのできる子どもたち、本当に幸せです。田人ならではの醍醐味です。

## 「ふくしまっ子体力向上優秀校」表彰で「特別賞」をいただきました！

平成30年度ふくしまっ子体力向上総合プロジェクト事業「ふくしまっ子体力・健康優秀校表彰」におきまして、田人小学校が「ふくしまっ子体力向上優秀校・特別賞」を受賞することができました。体力の向上に顕著な成果が認められた学校として「ふくしまっ子体力向上優秀校」に表彰されたのは小学校11校、中学校8校、高等学校2校です。その中で、昨年度と比較し、伸び率が一番大きい学校が「特別賞」です。

昨年度から行っている、業間の「ランランタイム」、授業の中での「運動身体づくりプログラム」、TTによる体育の授業実践、冬場の活動、そして体力・運動能力調査のオリエンテーションなどに取り組んだ結果、伸び率が一番大きい学校として認められた大変名誉な賞です。

これはなにより、子どもたちががんばったことに他なりません。ひとえに、子どもたちの体づくり、気持ちづくり、そして子どもたちのがんばりを支えてくださった、保護者や地域の皆様のおかげであると、職員一同大変喜んでおります。今後は、この受賞をきっかけにして、さらなる体力・運動能力の向上に田人小・中学校あげて、取り組んでいきたいと思っております。本当に、ありがとうございました。またこれからもよろしくお願いいたします！

